

Ziegenmilchoffensive gestartet

MONTE ZIEGO und RP suchen Bio-Bauern

Die Teninger Käserei Monte Ziego und das Regierungspräsidium Freiburg haben gestern eine gemeinsame „Ziegenoffensive Schwarzwald“ gestartet. Ziel der Kampagne ist es, für das expandierende Unternehmen Ziegenmilchbauern als Lieferanten und Teilhaber zu gewinnen und zugleich die Offenhaltung der Landschaft sicherzustellen.

„Wir suchen dringend vier bis sechs Bauern aus der Region, die mit uns zusammenarbeiten wollen“, erklärt Thorsten Scherer, bei Monte Ziego in Vertrieb und Verkauf tätig. Die Umsätze des Bio-Betriebs seien zuletzt zweistellig gewachsen, bis 2014 sei eine Verdoppelung der Produktion geplant. Werden bisher 700 000 Liter Ziegenmilch pro Jahr verarbeitet, so sollen es dann 1,5 Millionen Liter sein. Die Nachfrage nach Ziegenkäse steigt kontinuierlich. Die Produkte der Käserei mit derzeit 20 Mitarbeitern wurden mehrfach mit Innovations-, Publikums- und Qualitätspreisen ausgezeichnet.

Allerdings: „Wir suchen Bauern, die es nicht nur auf den Profit abgesehen haben, sondern auch von der Idee überzeugt sind“, sagt Scherer. Verarbeitet wird nur Milch, die nach den strengen Richtlinien des Demeter-Verbandes zertifiziert ist. Willkommen sind Landwirte, die bereits ökologisch wirtschaften, aber auch umstiegswillige konventionelle Bauern. Wer Monte Ziego beliefert, wird laut Scherer Gesellschafter der Käserei und direkt am Gewinn beteiligt.

Das Regierungspräsidium unterstützt das Vorhaben, denn Ziegen gelten als hervorragende „Landschaftspfleger“. Sie bewegen sich sicher in steilem Gelände, fressen stachelige Sträucher wie Brombeeren und anderes Gehölz und schützen den Schwarzwald so vor Verbuschung.

SIR

➤ **KONTAKT:** Monte Ziego, Gottlieb-Daimler-Straße 5, Teningen, Telefon 076 41/9 32 33 30, www.monteziego.de